

PROPOSICIÓN DE VALOR

Uno de los problemas más frecuentes en una familia, es el hecho de tener que pensar en la comida que tiene que hacer cuando llegue a casa o incluso en la noche anterior ponerse a cocinar lo del día siguiente. Con las prisas se recurre a la mala alimentación. Nuestra empresa propone una solución a este problema, realizamos un plato con los ingredientes necesarios, y te los enviamos a domicilio, para que no recurras a la comida rápida. Ahorras mucho tiempo y no necesitas comprar en el supermercado. También resuelve el problema de no hacer deporte y de la vida sedentaria, porque nuestra empresa pondrá unos objetivos cada semana y si los cumples tendrás descuentos en la comida, o en diferentes tiendas.

La aplicación sería gratuita, por lo tanto, todo el mundo podrá descargarla y tener acceso a ella, para ver lo que ofrecemos. Las recetas tendrán un precio igual al del supermercado, sobre unos 4 euros por persona y comida. Garantizamos que el valor de tu caja es igual o superior al precio que pagas.

En la sección del deporte, tendrás la opción de elegir si deseas pagar o no. La gente pagará si quiere un plan personalizado, y realizado por un experto, pero si decide hacerlo por su cuenta, no pagará. También, los servicios obtenidos serán en función de lo que se ofrezca. Si quieres un plan más elaborado con más seguimiento individual, o por el contrario, quieres solo un plan.

En cuanto a la seguridad a la hora de pagar, será todo mediante elección propia. Se podrá pagar directamente a través de la aplicación, o pagar una vez te llegue el pedido a casa, directamente al repartidor.

Es un proyecto novedoso, ya que no existen muchas empresas que ofrezcan estos productos, todos en una sola aplicación, en nuestro país. Además, es una forma novedosa y fácil, de mantener una vida saludable.

